

Exposition 2017

Du 16 au 24 septembre, l'AHM a présenté

MARCOUSSIS 1800 - 2000

Evolution d'un village du Hurepoix

Le petit village blotti au creux de la vallée de la Sallemouille a bien évolué depuis deux siècles. Peuplé à l'origine d'agriculteurs, de maraichers et de carriers exploitant les gisements de grès, notre village s'est transformé peu à peu, résistant à l'urbanisation des villes de la banlieue parisienne à l'aube du 21^{ème} siècle.

C'est cette lente évolution que nous avons étudié à l'aide de maquettes, de photos et de témoignages lors de l'exposition.

Une conférence a eu lieu sur ce thème le jeudi 21 septembre salle Montaru.

